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Monsieur Marcel Levesque est assermenté à titre de conseiller au sous-district 7.  Nous lui 

souhaitons bon succès dans ses nouvelles fonctions. 

 

3. Présentation – Direction exécutive à l’apprentissage – Chantal Thériault-Horth 

Madame Chantal Thériault-Horth présente les grandes lignes des dossiers de la direction 

ŜȄŞŎǳǘƛǾŜ Ł ƭΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜΦ 

 

4. Points récurrents 

4.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Proposition #2016-10-02  

Monsieur Daniel Clavette propose l’adoption de l’ordre du jour.  Madame Claudette Kavanaugh 

appuie. ADOPTÉE. 

 

4.2        Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 13  

       septembre 2016 

 

Proposition #2016-10-03 : 

Mademoiselle Mily Caron propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 13 

septembre 2016.  
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4.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion à huis clos du 15 septembre 2016 

 

Proposition #2016-10-04 : 
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 Lettre du sous-comité ŘΩŀƎǊŀƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘ Řǳ ƎȅƳƴŀǎŜ Řǳ /!Ia 

 [Ŝ ǇǊƻƧŜǘ Ŧŀƛǘ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭŀ ƭƛǎǘŜ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘΩƛƳƳƻōƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ǉǳƛ ŀ 

été soumis au MEDPE.  Nous attendons des nouvelles sous peu. 

 

5. Fins 

5.1  Rapport de représentation du président 

 Le rapport de représentation du président a été déposé au portail du CÉD. 

 

5.2  Rapport de l’élève conseillère 

Mademoiselle Mily Caron présente son rapport mensuel.  Elle mentionne ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ ǊŜœǳ 

ŘΩŜȄŎŜƭƭŜƴǘǎ ŎƻƳƳŜƴǘŀƛǊŜǎ ŘŜ ƭŀ ǇŀǊǘ des élèves de la PTA 
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5.4  FNCSF – Congrès et AGA – Yellowknife, TNO 

  Le congrès aura lieu du 20 au 22 octobre 2016 à Yellowknife, TNO. 

 

6. Processus de gouverne 

 

6.1 Plan de 10 ans 

Monsieur Luc Caron présente les grandes lignes du Plan de 10 ans.  Le document a été 

déposé au portail du CÉD. 

 

6.2 Rapport de rendement 2015-2016 

Monsieur Caron présente le rapport de rendement 2015-2016.  Ce dernier sera envoyé à 

tous nos partenaires par courriel sous peu. 

 

7. Liens 

 

7.1 Représentant CCPPÉÉ (Comité consultatif provincial des programmes d’études et de 

l’évaluation)  

 

Proposition #2016-10-05 

Madame Francine Cyr propose Monsieur Richard Landry à titre de représentant au Comité consultatif 

provincial des programmes d’études et de l’éducation.  Mademoiselle Mily Caron appuie.  ADOPTÉE. 

 

7.2 Représentant GACEF  

Madame Francine Cyr sera la représentante du CÉD DSFNO au G!/9C ǘŜƭ ǉǳΩŀŘƻǇǘŞ Ł ƭŀ 

réunion publique du 24 août dernier. 

 

8. Limites de la direction générale 

 

8.1 Rapport de la direction générale 

8.1.1. Bienvenue et remerciement 
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Nous souhaitons la bienvenue à Monsieur Marcel Levesque au sein du CÉD.  

Nous remercions Madame Chantal Thériault-Horth pour sa présentation au 

CÉD. 

 

8.1.2 CCLE 

La Conférence canadienne du leadership étudiant (CCLE) a eu lieu du 27 

septembre au 1er octobre dernier et a réuni au-delà de 800 jeunes leaders du 

Canada.  Il faut souligner ƭΩƛƳƳŜƴǎŜ ǘǊŀǾŀƛƭ Řǳ ŎƻƳƛǘŞ ƻǊƎŀƴƛǎŀǘŜǳǊΦ  /Ŝ Ŧǳǘ ǳƴ 

succès sur toute la ligne.  Merci à tous ceux et celles qui ont mis la main à la 

ǇŃǘŜ ǇƻǳǊ ŀǎǎǳǊŜǊ ŎŜ ǎǳŎŎŝǎΦ  aŜǊŎƛ Ł ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ǉǳƛ ŀ Ǿǳ Ł ƭΩƘŞōŜǊƎŜƳŜƴǘ 

des jeunes et aux bénévoles.  Un merci à Madame Denise Émond-Gendron et 

Monsieur Eric Marquis, co-présidents de la conférence.  Chapeau à la CDJ! 

 

8.1.3 Cafétéria 

Suite au communiqué évoquant des problèmes de salubrité dans les cafétérias 

de certaines écoles de la province dans le journal, ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ pas de cas 

identifiés au DSFNO.  Chapeau au personnel du DSFNO qui fait un excellent 

travail à ce niveau, non seulement au niveau de salubrité mais au respect de la 

politique alimentaire et à la qu6(n)3(n)3(el )11.5




